
保護者アンケート自由記述より 

◎担任の先生方のおかげで出来ることが増えていると感じています。いろいろなことを経験

して、これからも成長していってくれると期待しています。今後ともよろしくお願いします。 

◇学校の移転の件はどのような事になっているのでしょうか。定期的に説明してほしいと思

います。説明がないのは進んでいないからでしょうか。 

→今後も機会を捉えて、進捗状況をお伝えしてまいります。 

 

◇父母と教師の会の活動が活気がないように思えます。「やらされてる感」を感じます。 

→父母と教師の会の活動は、総会後の係会や事前の係打ち合わせで担当者で話し合いをして

進めていただいています。「やらされている」のではなく、「積極的に参加」していただけるとあ

りがたいです。 

 

◇毎日の同じ繰り返しで、やはり宿題や課題勉強にも必要だと思います。日常的な作業も大切

だと思いますが、お金の計算方法や時計の読み方などは大事ですね。 

→今後も一人ひとりの生徒の実態に応じて、学習を進めてまいります。家庭学習については、

個別に相談したいと思います。 

 

◇ボウリングの時期（やる日）はいつですか。教えてもらえれば助かります。 

→年間行事予定でもお知らせしていますが、再度担任を通してお伝えします。 

 

◇学校の施設設備をはやくしてほしい。 

→今後も保護者説明会を開き、進捗状況をお伝えしてまいります。 

 

◎先生方は私達親に対してもいつも親身になってくださり、親以上に子供達を愛情もって教

育していただいて本当に感謝でいっぱいです。先生方の体調など心配な所があります。子供達の

為に一生懸命で体をこわさないかなど心配です。毎日本当に大変ですがこれからもよろしくお

願いします。私は先生が我が子に対してすごく考えてくれている事愛情を持って教育して下さ

っている事、今までなかなか信頼できる人に出会えなかった我が子がこちらの学校に入り、友人

も出来、優しい先輩にも恵まれ、素晴らしい先生方に会えた事、これからも人生で生きていく力

をもらったと思っています。本当にありがとうございます。 

 

◎県立相馬支援学校とは年間の行事又色々の運営に対し職員様方の日頃生徒にはやさしく手

厚い指導を受けて家族で安心して通学出来る事はこの上も無く有難く心より感謝致しておりま

す。後一年半もない学校生活です。宜しくお願い致します。 

 

◎いつもお世話になっております。今後ともよろしくお願いします。 

 

◎いつもご丁寧に対応して頂き、ありがとうございます。日々成長していく利用者さんを見な

がら、先生方のご協力に感謝しております。卒業まであと数ヶ月引き続き宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 



関係機関アンケート自由記述より 

（１）毎日の送迎時の申し送りや乗車、見送り等、丁寧かつ適切にしていただきありがとう

ございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

（２）いつもお世話になっております。今後も学校と連携をとりながら、子ども達のために

より良い支援に取り組んでまいりたいと思います。 

（３）「Ｑ８ 本校の施設・設備は、充実していると思いますか？」の問いについては、充

実しているか、不十分なのかわかりません。（学校の十分な設備状況がわからないため。）し

かし、日々、学校の先生達と接していると、本当に一人一人の生徒さん達のために汗して努

力してくださっていると感心して、こちらも心が温まります。 

（４）ホームページを見ましたが、行事のところでは２０１６年のものが載っていたので、

今年度終了した行事はその都度載せた方が、リアルタイム感があって良いのではないかと思

いました。 

（５）不十分な施設、環境の中で先生方は努力されていると思います。児童・生徒一人一人

のレベルに合った指導とお子さんの精神的な安定に留意して今後も対応していっていただき

たいと思います。集団も大切ですが、それ以上に個を大切にしてほしいです。「Ｑ３ 本校

は、学校開放、情報公開等に積極的に取り組んでいると思いますか？」の問いに関して、地

域への授業参観の機会をもっと増やしてほしいです。「Ｑ４ 本校は、地域の関係機関（福

祉・医療・労働・保健）と連携していると思いますか？」の問いに対しては、ケース会議を

もっと行ってほしいです。 

（６）設備が古く、学校で努力はされていますが、児童にとって、過ごしやすい環境では必

ずしもないかと思っています。早く、新しい校舎ができると良いですね。 

 

（４）のホームページに関するご意見について 

→学校行事と中学部の記事の更新はされておりませんでした。今後、情報担当の係と連絡を

取りながら随時新しい情報を提供できるようにしていきます。 

 

（５）の「学校開放、情報公開に関すること」のご意見について 

→本校では、５月の運動会、１０月の学習発表会、また学習発表会から１１月７日までの

「学校へ行こう週間」の際に学校開放し、地域の方にも授業の様子を参観していただく機会

を設けております。また、特別支援学校のセンター的機能の一つとして、７月にはセミナー

を開催し、教育関係者だけではなく、福祉や労働、保健などの関係機関の方、地域の方に特

別支援教育に関する情報の提供を行っております。 

 

（５）の「地域の関係機関（福祉・医療・労働・保健）との連携に関すること」のご意見に

ついて 

→本校の教員だけのケース会議では解決が図れないようなケースに関しては、拡大会議とし

て関係機関と連携を図りながらケース会議を実施することがあります。また、放課後等デイ

サービスの事業所を利用している児童生徒の具体的な支援方法の検討や共通理解を図るよう

なケース会議については、各事業所様から本校の地域支援センターしせいの「出かける支

援」に依頼をいただく形で対応しております。地域支援担当者や児童生徒の担任、事業所の

方々が参加するケース会議を実施しております。 

 

 



高等部生徒アンケート自由記述 

○トレーニングが楽しい。 

○美術の勉強がしたいです。明るい学校にしたいです。 

○英語ではなく美術の勉強がしたいです。 

○たいいくかんがほしい。 

○えがおでゆたかな学校にしたい。 

○みんなと楽しく勉強したい。 

○笑顔ニコニコで集中して取り組みたい。 

○だんす。○ミキサーをもっとやりたい。   

○情報だけじゃなくてローマ字の勉強は将来に必要だと思う。 

○体育の時間に必ず校庭（またはオープン教室）をゆっくりでもいいので走りたい（毎週）。 

○新作の製品でアイデアを考えたい。 

○ゆうぐを新しいものにかえる。 

○公美子先生と勉強がしたいです。 

○もっと、みんなで楽しくできる学校。 

○音楽のリクエスト、またほしい。 

○国語で、言葉の意味や漢字をもっと知りたい。 

○もっと部活のしゅるいをふやしてほしい（スポーツのぶんやで）。 

○うんどうかい小中高いっしょにやれるようにしてほしい。 

○数学でお金の勉強を分かりやすく説明したいです。 

○保体を二時間にしたいと、楽しい学校にしたいです。 

○合同体育を１年に２回を３回にしてほしいとか。 

○作業学習を丁寧に分かりやすく教えたい。 

○国語や数学の授業を、もっと分かりやすく、詳しく教えてほしい。 

○手話を上手になりたいので手話の授業をしたい。 

○保体でもっといろんな競技で身体を動かしたい。 

○学校内にいろんなアニメの本が置いてあって読みたい。 

○陸上部をなくさないでください。 

○先輩たちのでんとうをひきついでください。 

○えがおをあふれる学校にしてください。 

○元気にあいさつが出来る学校にしたいです。 

○床のすみずみまでみがいて、きれいな学校にしてほしいです。 

○笑顔のある学校にしてほしいです。 

○今の３年生ががんばってきた。陸上部をなくさないでほしいです。 

○楽しい学校にしてほしい。 

○（Ｗ君は大事な友達だから、サポートを頑張って）しっかり勉強したいと思います。 

○週に体育や音楽を４時間ずつにしてほしい。 

○野球部を作ってほしい。 

○今のままで良い。 

 


